

KABAR TERBARU

Personel Koramil 0829-07/Labang Hadiri Dan Laksanakan PAM Anniversary KDS Ke-3

[AHSAN - BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 13, 2023 - 11:53



Personel Koramil 0829-07/Labang saat menghadiri Anniversary KDS yang ke 3 tahun

BANGKALAN, - Personel Koramil 0829-07/Labang dengan penuh semangat hadir dan melaksanakan tugas pengamanan dalam rangka perayaan anniversary KDS (Kerukunan Dam-Truck Senior) ke-3 tahun yang digelar di Desa Morkepek, Kecamatan Labang, Kabupaten Bangkalan, Minggu (12/11/2023). Acara ini juga dirangkaikan dengan pemberian santunan kepada anak-anak yatim yang

memerlukan dukungan.



Kehadiran personel Koramil 0829-07/Labang dalam acara tersebut menunjukkan komitmen dan kepedulian terhadap keamanan dan ketertiban dalam merayakan moment bersejarah ini. Dalam acara yang dihadiri oleh berbagai tokoh, seperti Ketua KDS, Bpk. Lutfi, dan juga Haji Rawi, 12 Komunitas Dam Truck, serta sejumlah tokoh agama, masyarakat, pemuda, dan adat Desa Morkepek, personel Koramil 0829-07/Labang telah menjalankan tugasnya dengan baik dalam memastikan acara berjalan lancar dan aman bagi semua peserta.

Danramil 0829-07/Labang, Mayor Chb Hasbullah, menyambut kehadiran personelnnya dalam acara ini dengan penuh kebanggaan. Beliau menyatakan, "Kehadiran personel Koramil 0829-07/Labang dalam perayaan anniversary KDS ke-3 dan santunan anak yatim di Desa Morkepek adalah bukti dari komitmen kami untuk mendukung kegiatan sosial dan keamanan di wilayah ini. Kami bersama masyarakat dan berbagai pihak terlibat dalam upaya membangun kerukunan dan solidaritas di Kabupaten Bangkalan. Semoga kegiatan ini terus berjalan sukses dan bermanfaat bagi semua." Tuturnya.

Selain menjalankan tugas pengamanan, personel Koramil 0829-07/Labang juga turut serta dalam berbagai kegiatan sosial dan kemanusiaan, menunjukkan peran mereka dalam membantu memajukan komunitas lokal dan mendorong nilai-nilai kebersamaan. Acara ini merupakan contoh nyata kolaborasi antara TNI dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.

(Pendim_0829)